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AVIS D’APPEL D’OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D’URGENCE N°003/AONO/PU/CUK/CIPM/2025 DU  18/03/2025 POUR L’AMENAGEMENT DU STADE : CONSTRUCTION DE GRADINS ET DE DEUX VESTIAIRES A AFAN MABE.

**************
1. Objet de l’appel d’offres
Dans le cadre de l’exécution du budget d’investissement Publics de la République du Cameroun pour l’Exercice 2025, Le Maire de la Ville de Kribi, Maitre d’Ouvrage lance un Appel d’Offres National Ouvert en procédure d’urgence, pour l’exécution des travaux d’aménagement du stade : Construction de gradins et de deux vestiaires à Afan Mabe,dans l’Arrondissement de Kribi 2, Département de l’Océan, Région du SUD.

2. Consistance des travaux 
Les travaux comprennent notamment :
1. travaux préparatoires ;
1. terrassement ;
1. fondation ;
1. maçonnerie – élévation ;
1. charpente couverture ;
1. menuiserie métallique bois et alu ;
1. électricité ;
1. plomberie sanitaire ;
1. revêtement et peinture ;
1. revêtements sols et murs. 

3. Allotissement
Les travaux objets de ce dossier d’appel d’offres sont en un lot unique définis ci-après : 
Aménagement du stade : Construction de gradins et de deux vestiaires à Afan Mabe.
4. Coût prévisionnel
Le coût prévisionnel des travaux à l’issue des études préalables est de 35 000 000 FCFA TTC (Trente Cinq millions francs CFA).
5. Délais prévisionnel d’exécution :
Le délai maximum prévu par le Maitre d’ouvrage pour la réalisation des travaux, objet du présent appel d’offres est de 04 (quatre) mois calendaires. Ce délai court à compter de la date de notification de l’ordre de service de commencer les prestations.

6. Participation et origine.
La participation au présent Appel d’Offres est ouverte à toutes les entreprises de travaux publics de droit camerounais et installées au Cameroun.

7. Financement
Les travaux objet du présent Appel d’Offres sont financés par les crédits transférés du MINSEP de l’Exercice 2025 sur la ligne d’imputation budgétaire n°………………..

8.     Mode de Soumission 
Le mode soumission retenu pour cette consultation est hors ligne.

9 Cautionnement de soumission 
Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, un cautionnement de soumission acquitté à la main et timbrée, délivrée par un organisme ou une institution financière agrée par le Ministre chargé des Finances, pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics, dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO, dont le montant s’élève à : 700 000 F CFA TTC (Sept cent mille francs CFA) et valable jusqu’à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres. L’absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entrainera le rejet pur et simple de l’offre. Une caution de soumission produite, mais n’ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d’ouverture des plis est irrecevable.

Sous peine de rejet, le cautionnement provisoire devra être impérativement produit en original datant d’au plus trois (03) mois. 
Le cautionnement provisoire sera libéré au plus tard trente (30) jours après le délai de validité des offres pour les soumissionnaires n’ayant pas été retenus. Pour le soumissionnaire attributaire du marché, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif.


10. Consultation du Dossier d’Appel d’Offres
Le dossier physique peut être consulté gratuitement dans les services du Maitre d’Ouvrage aux heures ouvrables à la Communauté Urbaine de Kribi (SIGAMP), Unité des Appels d’Offres Tel : (+237) 682 83 69 59 dès publication du présent avis.

11. Acquisition du dossier d’appel d’offres
La version physique du Dossier d’Appel d’Offres peut être obtenue à la Communauté Urbaine de Kribi (SIGAMP), Unité des Appels d’Offres et aux heures ouvrables dès publication du présent avis, contre versement d’une somme non remboursable des frais d’achat du DAO de 50 000 (Cinquante Mille) francs CFA payable à la Recette Municipale de la Communauté Urbaine de Kribi.

            12 . Remise des offres
[bookmark: OLE_LINK4][bookmark: OLE_LINK3]      	L’offre, en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devra parvenir à la Communauté Urbaine de Kribi (SIGAMP : Unité des Appels d’Offres) tel : 6 83 82 69 59 au plus tard le 16/04/2025  à 12 heures, heure locale et  devra porter la mention : 


AVIS D’APPEL D’OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D’URGENCE N°003/AONO/PU/CUK/CIPM/2025 DU  18/03/2025  POUR L’EXECUTION DES TRAVAUX D’AMENAGEMENT DU STADE : CONSTRUCTION DE GRADINS ET DE DEUX VESTIAIRES A AFAN MABE.

« A N’OUVRIR QU’EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »



Toute offre non produite en sept exemplaires ou non conforme aux prescriptions du Dossier d’Appel d’Offres sera déclarée irrecevable.


13. Recevabilité des offres
[bookmark: _Hlk158723489]      Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé.
Seront irrecevables par le Maître d’Ouvrage :
· les plis portant les indications sur l'identité du soumissionnaire ;
· les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt ;
· les plis non-conformes au mode de soumission ;
· les plis sans indication de l’identité de l’appel d’offres ;
· le non-respect du nombre d’exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en copies 
Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d’ouverture des plis est irrecevable.  


14. Ouverture des Plis
L’ouverture des plis se fera en un temps, et aura lieu le  16/04/2025 à 13 heures 00 minutes à la salle des Actes de la Communauté Urbaine de Kribi, par la Commission Interne de Passation des Marchés. Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement et ayant une parfaite connaissance du dossier.
Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l’Appel d’Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l’Avis d’Appels d’Offres.
[bookmark: _Hlk158723535]En cas d’absence ou de non-conformité d’une pièce du dossier administratif lors de l’ouverture des plis, après un délai de 48 heures accordées par la Commission, l'offre sera rejetée.


15. Critères d’évaluation
Les offres seront évaluées sur la base des critères ci-après :

15.1 Critères éliminatoires
Il s’agit notamment de :
· l’absence du cautionnement de soumission à l’ouverture des plis ;
· la non -production au-delà du délai de 48 h après l’ouverture des plis, d’une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente lors de l’ouverture des plis, (excepté le cautionnement de soumission) ; 
· fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou des pièces falsifiées ;
· non-respect 70% des critères essentiels ;
· l’absence de la déclaration sur l’honneur de non abandon des chantiers au cours des trois dernières années ;
· l’absence d’un prix unitaire quantifié dans l’Offre financière ;
· l’absence d’un élément de l’offre financière (la soumission, les BPU, le DQE) ; 
· de l’absence de possessoin en propre ou en location d’un matériel minimun ;
· [bookmark: _Hlk158723599]l’absence de la charte d’intégrité datée et signée ;
· l’absence de la déclaration d’engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée ;
15.2. Critères essentiels
Les critères essentiels à la qualification des soumissionnaires porteront à titre indicatif sur :
	· la présentation de l’offre ;04 critères
· les références du soumissionnaire ;08 critères
· qualification et expérience du personnel technique ;14 critères
· la capacité financière ;04 critères
· les moyens logistiques ;06 critères
· la méthodologie ;05 critères
· la preuve d’acceptation des conditions de la lettre commande ;02 critères



[bookmark: _Toc158100013][bookmark: _Toc158100560][bookmark: _Toc158101738][bookmark: _Toc158112438][bookmark: _Toc158112660][bookmark: _Toc159146904]        16.  Attribution
         Le Maitre d’Ouvrage attribue le marché au soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification technique et financière requises, dont l’offre est évaluée la moins-disante en incluant le cas échéant les remises proposées. 

. 
      17. Durée de validité des offres : 
       Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 (quatre-vingt-dix) jours à partir de la date limite initiale fixée pour la remise des offres.

       18. Renseignements complémentaires :
        Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès du SIGAMP (Unité des Appels d’Offres) tel : 683826959 à la Communauté Urbaine de Kribi et à la Délégation Départemental du MINHDU de l’Océan, Tél : 222 461 008.

Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques
        Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l’Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48, l’ARMP au numéro (+237)222 20 18 03 ou la Mairie de la Ville de Kribi au numéro 


Kribi, le  18/03/2025
                                                       LE MAIRE DE LA VILLE DE KRIBI 
                                                 (Autorité Contractante)
AMPLIATIONS
- MINMAP/Océan
 - MINEPAT/Océan ;
   - ARMP (pour publication au JDM)
     - CIPM/Présidente
      - Affichage /Chrono
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OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE N°003/ONIT/EP/KCC/ICPC/2025 OF 18/03/2025, FOR THE DEVELOPMENT OF THE STADIUM: CONSTRUCTION OF STANDS AND TWO CHANGING ROOMS AT AFAN MABE.

**************
1. Subject of the invitation to tender
As part of the execution of the public investment budget of the Republic of Cameroon, the Mayor of the City of Kribi, Project Owner, launches an Open National Call for Tenders, for the execution of the works stadium development: Construction of stands and two changing rooms in Afan Mabe,Subdivision ok Kribi, Ocean division, South Region.

2.  Nature of works
works comprise especially:
·  preparatory work - studies;
·  earthworks ;
·  foundation;
·  masonry - elevation;
·  roofing framework;
·  metal, wood, and aluminum carpentry;
·  electricity;
·  plumbing;
·  coating and painting;
·  floor and wall coverings..

3. Allotment
The works covered by this call for tenders are in a single lot defined below: 
Stadium development: Construction of stands and two changing rooms in Afan Mabe.
4. Estimated cost
The estimated cost of the work following preliminary studies is 35,000,000 FCFA including tax (Thirty-five million CFA francs);
5. Estimated execution times:
The maximum time frame provided by the Project Owner for the execution of works subject of this invitation to tender is 04 (four) calendar months . This time frame shall run from the date of notification of the administrative order to begin the services;
6. Participation and origin
Participation in this Call for Tenders is open on equal terms to all public works companies under Cameroonian law and established in Cameroon with the required legal, technical and financial capacities.
7. Funding
The works covered by this Call for Tenders are financed by the credits transferred from MINSEP to budget allocation line no.…… ……. .

8. Bidding method
The mode of Submission selected for this consultation is offline.


9. Bid bond
Each bidder must attach to their administrative documents a provisional guarantee issued by a first-rate banking establishment approved by the Ministry responsible for Finance, the amount of which is set at:
700,000 CFA francs (seven hundred thousand francs CFA).

Under penalty of rejection, the provisional guarantee must be produced in original form dating back no more than three (03) months.
The provisional security deposit will be released no later than thirty (30) days after the validity period of the offers for bidders who were not selected. For the successful bidder, the provisional security deposit will be released after the definitive security deposit has been constituted.


10. Consultation of the Call for Tenders File
The file can be consulted free of charge in the services of the Project Owner during working hours at the Urban Community of Kribi (SIGAMP), tender unit Tel: 683826959 upon publication of this notice.

11. Acquisition of the tender documents
The physical version of the Call for Tenders Document can be obtained from the Urban Community of Kribi (SIGAMP ), Call for Tenders Unit and during business hours upon publication of this notice, against payment of a non-refundable sum of 50,000 (Fifty Thousand) CFA francs payable to the Municipal Revenue.

12. Submission of offers
Each offer, drawn up in French or English and in seven (07) copies including one (01) original and six (06) copies marked as such, must reach the Urban Community of Kribi (SIGAMP: Calls for Tenders Unit) no later than 16/04/2025 at 12 p.m. local time. Offers submitted against receipt must bear the following mention:


OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE
 N° 003/ONIT/EP/KCC/ICPC/2025 OF 18/03/2025 FOR THE DEVELOPMENT OF THE STADIUM: CONSTRUCTION OF STANDS AND TWO CHANGING ROOMS AT AFAN MABE.

"TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION”



Any tender not submitted in seven copies or not in accordance with the requirements of the Tender Documents will be declared inadmissible.



13. Admissibility of offers

Administrative documents, technical offer and financial offer must be placed In of the different envelopes separated And discounts below fold sealed.
The following will be inadmissible by the Project Owner:
· the folds bearing the indications on the identity of the bidder;
· bids received after the submission deadline dates and times;
· folds not conforming to the submission method;
· the folds without indication of the identity of the call for tenders;
· failure to comply with the number of copies indicated in the rpao or offering only copies.
Any incomplete offer in accordance with the requirements of the Tender Documents will be declared inadmissible. In particular, the absence of the bid bond issued by an organization or financial institution approved by the Minister responsible for finance to issue bonds in the field of public procurement or failure to comply with the models of the documents in the Tender Documents will result in the outright rejection of the offer without any recourse. A tender bond produced but having no connection with the consultation concerned is considered absent. A tender bond presented by a tenderer during the tender opening session is inadmissible.


14. Opening of the Folds
The opening of the bids will be done in one time, and will take place on 16/04/2025 2025 at 1 p.m. in the Proceedings Room of the Urban Community of Kribi, by the Internal Commission for the Award of Contracts. Only bidders may attend this opening session or be represented by a person of their choice duly mandated even in the case of a group and having perfect knowledge of the file.
Under penalty of rejection, the documents in the administrative file required must be produced in originals Or in copies certified conform by the issuing service or an administrative authority (Governor, Prefect, Sub-prefect), in accordance with the stipulations of Regulations Particular of consultation. They must date of less of three (03) month preceding there original date of deposit of the offers or have been established after the date of signature of The Opinion of consultation.
In case of absence Or of non-conformity of a piece of administrative file when opening the bids, after a period of 48 hours granted by the Commission, the offer will be rejected.


15. Evaluation of offers

Bids will be evaluated on the basis of the following criteria:
15.2 Elimination criteria

These include:
· the absence of the bid bond when opening the bids;
· failure to produce, beyond the 48-hour deadline after the opening of the bids, a document from the administrative file deemed non-compliant or absent when the bids were opened (except the bid bond);
· false declarations, fraudulent maneuvers or falsified documents;
· failure to comply with 70% of essential criteria ;
· the absence of a sworn statement of non-abandonment of construction sites over the last three years;
· the absence of a quantified unit price in the financial offer;
· the absence of own or hired minimum equipment ;
· the absence of an element of the financial offer (the submission, the bpu, the dqe);
· the absence of the dated and signed integrity charter;
· the absence of a dated and signed declaration of commitment to respect environmental and social clauses;
15.2. Essential Criteria 
THE essential criteria for there qualification bidders will bear has title indicative on :
	· the presentation of the (04 criteria tender);
· the references of the tenderer (08 criteria);
· qualification and experience of technical staff (14 criteria);
· financial capacity (04 criteria);
· logistical means, (06 criteria);
· the methodology (05 criteria);
· proof of acceptance of the contract (02 criteria).
.



          16. Award of contrat 
          The Contracting Authority will award the Contract to the Tenderer whose tender has been found to be substantially compliant with the Tender Documents and who has the technical and financial capacity required to perform the Contract satisfactorily and whose tender has been evaluated as the lowest, including any proposed discounts, where applicable.
.
17. Duration of validity of bids:
Bidders remain committed to their bids for 90 (ninety) days from the initial deadline set for the submission of bids;

18. Further Information:
Additional information can be obtained from the SIGAMP (Tenders Unit) at the urban community of Kribi.TEL :6 83 82 69 59 and at the Departmental Delegation of the MINHDU of the Ocean, Tel: 222 461 008.

       19. Fight against corruption and bad practices:
        For any denunciation of practices, acts or acts of corruption or bad practices, please call CONAC at 1517, the Public Procurement Authority (MINMAP) (SMS or call) at (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48, ARMP at (+237)222 20 18 03 or the City Hall of Kribi at the number.



Kribi, on  18/03/2025 

THE MAYOR OF THE CITY OF KRIBI
( Contracting Authority)


AMPLIFICATIONS
- MINMAP/Ocean
- MINEPAT/Ocean;
- ARMP (for publication in JDM)
     - CIPM/President
- Display / Chrono
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